

発行所

埼玉土建一般労働組合朝志和支部
〒351-0007 朝霞市岡 3-24-37
TEL048-462-1303 FAX048-463-7059
《発行人》朝志和支部教育宣伝部
第174号 定価30円
(機関紙代は組合費に含まれています)
MAIL asashiwa@saitama-doken.or.jp

未納者・脱退者に早めに
声をかけし減らしていきま
しょう!

朝志和

8年連続トリプル達成

秋の拡大月間打上式が
10月28日(月)支部事務
所3階で午後7時から70
人の参加で行われまし
た。丸山副支部長の司会
で始まり田澤支部長から
挨拶。拡大表をみると各
分会に花がついていて、
ほとんどの分会が目標を
達成したことがうかがえ
ました。最終到達の確認
をし、名雪組織部長は



喜びをクラッカーでパツ〜ン

「従来通り仲間に依拠し
て働きかけ、一つ一つ積
み上げて130人の目標
までこけた。この秋の拡
大は、各分会がかなり苦
労して目標を達成し
た。」とねぎらいと総括
的な話がありました。
3000人支部として
大会現勢を復活させ、結
果的には3008人とな
りました。秋の拡大で踏
ん張り、青年部・主婦の
会も目標を達成すること
ができました。



分会代表者と記念撮影! やったぜ! 目標達成!

その後、お待ちかねの
乾杯を野村副支部長が行
い、みんな目標を達成し
たことで和気あいあいと
歓談していました。そし
て表彰式とつり全分会
が次々と記録を受け取
り、和光南分会は、超過
達成することができまし
た。各分会がならんで記

初の試みで目標達成

10月6日(日)和光樹
林公園バーベキュー広場
にて、組合員・家族・書
記局合わせて113人の
参加で、「中間決起BB
Q交流集会」が初めて行
われました。
朝方は結構な雨が降っ
ていましたが、開始時間
前から曇り空となり、午
前11時に開会しました。
丸山副支部長の司会で始
まり、田澤支部長が「拡
大月間もあと20日ちょっ
とと残り少なくなつてき
ました。目標130人達
成に向けて頑張つて行き
ましょう。今日は飲んで
食べてください。」の挨
拶後、名雪組織部長から
「秋の拡大月間の成功
で、ゆるぎない3千人支
部へと題し、業務メリッ
ト、9月から始まった工



肉や野菜を焼きながらアルコールで乾杯!

念撮影をしたあと、〇×
クイズを小須田書記次長
の進行で行ない、盛り上
がったり、ため息が出た
りして全問正解した4人
が景品をもらいました。
閉会の挨拶を栗田副支
部長がおこない、最後
に西次世代部長と次世代
層の音頭で団結ガンパロ
ウをみんなでつい午後8
時30分に終了、秋の拡大
打上式が終わりました。
【花の木 高橋洋】

また飲み足りない人も
いた様ですが、栗田副支
部長の閉会挨拶、西次世
代部長の音頭で「団結ガ
ンパロー」をして午後1
時閉会となりました。
【宗岡 栗田伴春】

こうの方で下げてい
る。低所得者には負担増
である▼先日排他的経済
水域内で、北朝鮮のイカ
漁船と海上水産庁の船が
衝突した。今でも堂々と
漁をしていて、地元の漁
師は全然取れない状態だ
ある。F35戦闘機やオス
プレイ等を買わず、保安
庁の船の数や職員を増や
し、国民の生活を守るこ
とが急務ではないか。そ
の前に消費税を5%に戻
し、国会議員の給料を下
げる事では? T・K

前進

とうとう消費
税が10月1日よ
り10%に上がっ
てしまった。た
かが2%と言っ
が、百万円の仕事で10%
なら10万円。8%なら8
万円。こんな計算は小学
生でも分かる。しかし
我々にはその2万円が非
常に大きな負担である。
1人工分が出て行つてし
まう▼政府自民党は、公
明党の要望を聞き入れ、
軽減税率なるものを取り
入れた。店の中で食べべ
れば10%、持ち帰り8ば10
%。どこで食べても食べ
る事変わらないはずだ
▼毎日使う水道水や、特
に高齢者になれば多く使
うようになる薬や医薬品
等は10%で、ペットボト
ル飲料水や好きで使つて
いるサプリメント等が8
%なのは矛盾する。こっ
ちの方で上げておいて、
こつちの方で下げてい

# 本当に 原発は必要か



小出裕章さんの講演の様子！

いまだ廃炉の道筋を描けない福島原発、溜まる汚染水。危険な原発をまだ稼働している現状の中、10月5日(土)さよなら原発埼玉県民集会在、さいたま市民会館をおみやに於いて、午後1時50分より開催されました。残暑厳しい中を会場に向かう大勢の人達もあって全体で850名、支部からは10名の仲間が参加しました。

場内一杯に響き渡る歌声で始まり、主催者挨拶の後に自主避難者の報告がありました。自主避難

であるがゆえ誹謗中傷を受け、悩み苦しみ大好きだった故郷いわきから川越に避難し、今日までの生活を語り、もう一人は避難者の居住支援の打ち切り、住宅追い出し等、人権無視の行政の行為を訴えました。

その後、原子力工学者で元京都大助教の小出裕章さんの講演に入り、スクリーンに映し出された原子力発電の仕組みから福島原発事故、さらに原子力は何故必要ないかまでを「原子力発電所を正しく呼ぶと、うみ、あたため装置です。」と笑いも誘い、電力の恩恵は都会、危険は過疎地、こんな不公平、不公正は認められない。」と熱のこもった話に、掛け声と大きな拍手で思いを共有して、午後4時40分閉会しました。

【宗岡 佐々木剛】

## もっと仲間を増やし仕事へ

6回目を迎えた3支部(朝志和・新座・ふじみ野)共催の仕事ネットワークが、10月19日(土)午後7時より登録業者27社と書記9名の参加で、新座市民会館で行われました。

門田書記の司会で始まり、恩田新座支部長より「このネットワークがきっかけで仕事に結び付けばこの地域も活気がつくのでは。」と挨拶の後に第一経理の長谷川さんのセミナーに移り、消費税10%になって混乱している所、カード払いのシステムや経理関係に携わっていないと、理解ができない話にも熱心に聞き入っていました。休憩をはさんで歓談・交流にはい

ると積極的に名刺交換に動く人、顔見知りになってアルコール片手に話も弾み、初参加の自己紹介も終え、自社アピールとうつりました。参加者の少なさが気になったので、今後どうやって参加者を増やして、運営して行くかを、上蘭書記長に聞いてみたら「参加しているのは事業を営んでいる仲間。組合との信頼関係を築いていくことが大切だし、こういう企画を知らない仲間もいるので広げていかなければならない。」と、語ってくれました。最後に田澤支部長の挨拶で午後9時に閉会となりました。

【宗岡 佐々木剛】



名刺交換でつながりを深める

10月の執行委員会まで承認された、事務所1階の倉庫に分会ごとの物置を作る工事が、(有)熊谷工務店さんにより10月16日(火)から始まり、10月23日(水)に完了しました。各分会の場所を決めた後に、速やかに分会のテナントや必要器具を、新物置の方に運び入れをお願いします。全分会が終了後、志木・和光地域の必要のない物の処分も始めていきたいと思っておりますので、ご協力の程、宜しくお願いします。その後、志木事務所・

## 現場の声を 届けられるよう

10月17日(木)に神保町にある教育会館にて、第70回全建総連建設住宅企業交渉決起集会在、午前10時より開催され全体で374人(支部から5人)が参加しました。基

調報告では、建設産業の高齢化や外国人労働者の劣悪な労働条件等が報告されました。午後からは、江東区東陽町にある竹中工務店東京支店において企業交渉が行われました。東京都連の松本氏を団長として39名の参加で始まりまして。まず前もって提出してあった要望書に関しての回答がありました。今夏、竹中工務店全体で熱中症になった職人は、16名と昨年より減少したそうです。また空調服購入に補助も行っているそうです。初めて参加し、過去の積み重ねによって交渉が行われ、成果を得てきた大切な交渉の場だと思われました。また来年、春の交渉への従事者の参加に

よる生の現場の声を、届けられる様に組合員のみ皆さんの協力をお願いします。【和光北 相浦信幸】



午前中の決起集会の様子

## 事務所検討委員会

和光事務所の売却を進めていきます。【宗岡 栗田伴春】



倉庫奥の支部物置



分会の棚。1分会3段になります。



みんなで記念撮影

# メロンパワーで 目標達成

10月20日(日) 膝折会館・溝沼会館に午前7時30分に寄り29名を乗せたバスは、一路メロン狩りへと出発。和光から高速へ乗り藤原分会会長より「ケガなく無事に楽しんで下さい。また拡大あと2人頑張りました。」と挨拶がありました。真岡ICで降り、SLキューロク館へ9600形蒸気機関車などを見学し、次の益子焼共販センターへ行きました。見学後の昼食は、一番のりでした。バスに乗り常陸国出雲大社へ、きつい坂や階段を上り本殿へ。大きくて大しめ縄、長さ16m・重さ6tも有るといいます。これなら縁もガッチリ結んでくれるでしょう。

【黒目川 西川隆義】

# 晴ればれ気分 伊香保温泉へ

10月27日(日) 28日(月)で花の木分会の1泊旅行を群馬県の伊香保温泉に14人で行きました。拡大も14人達成し、晴ればれとした気持ちで、朝霞台駅ホームに9時17分に集合し、川越の乗り合いバス停まで行き、大型バスで伊香保温泉「どろろき」まで、他のお客さんと一緒に行き、ドライブインで水沢うどんを食べ、ホテルに1時頃着きました。夕飯まで時間があるのうで伊香保温泉の名物、石の階段を伊香保神社のある頂上まで365段を上りました。山の天気は、気まぐれで雨が降り雨宿り。雨の温泉街も風情があるものです。ホテルに

【花の木 高橋洋】



石段を背景に・・・



ホテルの前で集合写真!

# 憧れのハトバスで 那須の紅葉

10月27日(日) 28日(月) 総勢17人で1泊旅行に行きました。目の前にひと回り大きい黄色いバスが停まり、憧れのハトバスで、みんながラッキーと喜んでいました。車内は、高座でバリヤフリー。クッションも良く、快適でした。東北自動車道で、那須方面へ。途中、利根川をはじめ何本かの川を見て、2日前の大雨の爪痕を垣間みました。

【さくら草 青木武雄】

後1時30分に到着。早速ビールでのどを潤し、温泉に入りました。その後、夕飯になり、田野村分会長から拡大達成したことへの挨拶と乾杯で宴会が始まりました。料理も充分な程でカニ食べ放題が、メインの様でした。翌日は、秋晴れで山の方を見ると茶臼岳が青空のもとすっきりと見え、みんなでロープウェイに乗って山頂へ行きました。澄みきった、冷気(ジャンパー着衣)眺める景色は、素晴らしく中腹のあたりは、紅葉で見事な色合いと感動しました。また、5人の仲間もみじ谷と千本松牧場の方にも行ってました。みんな2日間、十分に満喫した気分です。

# くわすわーど

正解者には抽選で5名に図書カードを進呈  
宛先・支部教宣部あて 締切：二五日消印

ヨコのカギ

タテのカギ

- 1 雲は高積雲の別名
- 2 料理店のテーブルの有名
- 3 鼻の病気を治す……科医院
- 4 田舎という意味
- 5 料理店のテーブルの必需品
- 6 鼻の病気を治す……科医院
- 7 取りあえずジョッキでゲイ
- 8 科医院
- 9 過ぎてしまった時
- 10 科医院
- 11 科医院
- 12 科医院
- 13 科医院
- 14 科医院
- 15 科医院
- 16 科医院
- 17 科医院
- 18 科医院
- 19 科医院
- 20 科医院
- 21 科医院
- 22 科医院
- 23 科医院
- 24 科医院
- 25 科医院

# クロスワード

《解き方》イラストをヒントにして、二重ワクの6文字をうまく並べてできる言葉は?



◎10月号の答えは「ビデオカメラ」でした。  
当選者の発表は、発送を持って変えさせて頂きます。引き続き機関紙のご愛読をお願いします。

1/2985

# 仕事の完璧さは親譲り

## 金井 礼二さん 47才 (根岸分会)



安心して仕事頼める金井さん

今回は、根岸分会13班に所属の塗装業、金井礼二さんを紹介します。一九七一年和光市に4

歳年上の兄をもつ次男として生まれました。塗装職人の父は、一九八〇年頃に一人親方として独

立、兄弟も高校卒業と同時に家業を手伝うようになりました。結婚は、一九九七年中学時代の同級生と結婚。2人の男の子をもうけました。早いもので上の子は、大学生で20歳になります。

父は、9年前突然他界、その後父の後を継ぎ兄弟2人で仕事をしてきましたが、性格の相違か今は分かれて仕事をしてま

【根岸 雛田谷康明】

# 我が家のアイドル



## 大竹 波音 (はのん) ちゃん6歳

お父さん 大竹 隆一郎さん (宗岡) ひろみさん

ひとこと：いつも大きな声でたくさん笑ってのびのび育ててね！大好きです！



国東塔

「仏のさと、くにさき」大分県の北東部の国東半島東町に位置する人

口約3万人の市である。「国東塔(くにさきとう)」は、国東半島の中

# 我がふるさとと大分県国東市国東町



心に分布する宝塔の一種。一般の宝塔が台座を有さないのに対して国東塔は基礎と塔身の間に反花または蓮華座、ものによっては双方からなる台座を有するのが、外観上の最大の特徴である。国東塔の総数は約500基といわれ、その分布は大分県内北部から西部にも及ぶが、約9割が国東半島に集中している。国東塔が造られた目的は、納経、家門の繁栄祈願、墓標、逆修(死後の冥福を祈って生前に仏事を行うことなど)のためとされる。

鎌倉時代後期の弘安6年(1283年)の銘がある岩戸寺(いわとじ)の国東塔が在銘最古のものであり以降、南北朝時代、室町時代を経て、江戸時代に至るまでの様々な時代の国東塔が確認されている。国東塔という名は、京都帝国大学の天沼俊一氏が(明治45年)に富貴寺大堂の修理に国東半島を訪れた際に、一帯に特異な形式の宝塔が分布していることを知り、地名に因んで名づけたものである。(重要文化財)

【和光北 田澤達好】



## 「大しめ縄」

長野県諏訪大社・島根県出雲大社の直線上にある常陸国出雲大社。農業・漁業・医療の神、また縁結びの神として広く親しまれています。諏訪大社本宮の脇拝殿様式を取り入れた拝殿の正面に掛けられた大しめ縄の大きさは長さ16m、重さ6t。日々のご祈祷や結婚式などが執り行われます。

黒目川分会 西川隆義